
NFL aportará 250 millones de
dólares  para  combatir  el
racismo
La  Liga  Nacional  de  Fútbol  Americano  (NFL)  tiene  ya  la
aprobación por parte de los dueños de los equipos de aportar
250 millones de dólares en los próximos 10 años que apoyen la
lucha contra el racismo y la injusticia social a la que se
enfrenta la comunidad afroamericana.

La nueva ayuda económica procedente del deporte profesional
estadounidense,  surgida  tras  las  protestas,  violencia  y
saqueos indiscriminados que se sucedieron tras la muerte del
hombre negro George Floyd, mientras se encontraba en custodia
de la policía de Minneapolis, se refiere exclusivamente a la
comunidad afroamericana, sin que se haga referencia a otras
minorías como la hispana.

Inmediatamente después que la NFL defendió que las vidas de
los negros importan y condenó el racismo, la liga ha querido
dejar plasmado su apoyo dialéctico con la nueva aportación
económica.

El nuevo compromiso mejora el trato inicial que los dueños
alcanzaron con la Coalición de Jugadores que probablemente
habría superado los 100 millones durante su mandato.

La Coalición de jugadores es el grupo principal que negoció
con los dueños en nombre de los profesionales que comenzaron a
manifestarse durante el himno nacional en el 2016 para luchar
contra la brutalidad policial y lo que consideran opresión a
la que está sometida la comunidad afroamericana.

Los nuevos fondos aprobados por los dueños tienen el mismo fin
que lo planteado con los iniciales de combatir el racismo y
apoyar  la  batalla  contra  las  injusticias  actuales  e
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históricas.

Además, la NFL se compromete a colaborar con los jugadores
para determinar nuevos caminos en apoyo de los programas que
puedan permitir la reforma de la justicia penal, la reforma
policial y el avance económico y educativo de las comunidades
desfavorecidas.

Con este fin, la NFL tiene la intención de aprovechar sus
propiedades en los medios, incluidas NFL Films y NFL Network,
para aumentar la conciencia sobre los problemas de justicia
social.

En las primeras dos temporadas del acuerdo con la Coalición de
Jugadores, la NFL ya ha donado 44 millones de dólares para
financiar el trabajo de justicia social.

A  nivel  nacional,  la  liga  ha  otorgado  subvenciones  a  20
organizaciones. Además, la Fundación NFL ha financiado 350
programas de base.

Sin embargo, la NFL no ha dado a conocer qué sistema de
seguimiento tendrá de los avances que se puedan ir logrando
con  los  trabajos  que  se  realicen  gracias  a  las
multimillonarias  donaciones  que  han  aprobado.

Reducen al 50 por ciento el
sueldo de jugadores celestes
Para Jaime Ordiales, los temas extra cancha que han envuelto
en las últimas semanas al presidente de Cruz Azul, Guillermo
Álvarez Cuevas, son algo que no les afectará al interior de La
Máquina, tomando en cuenta lo deportivo y lo económico.
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A  nosotros  no  nos  compete  opinar  o  meternos  en  otras
instancias, pero estamos seguros que todo se resolverá y no
creo  que  lastime  al  equipo  y  menos  en  los  presupuestos.
Tenemos contemplado desde hace mucho tiempo no hacer grandes
inversiones”, apuntó.

Dio a conocer que en el plantel celeste hubo reducción de
sueldos del 50%, para sobrellevar el tema de la cuarentena y
esperan para el próximo torneo regresar a la normalidad con
los sueldos.

Platicamos  con  Corona,  que  es  el  capitán,  y  con  otros
jugadores y accedieron de buena manera. El próximo semestre
quedamos en devolver el 50% de su mensualidad”.

Ancer  es  tercero  en  el
Charles  Schwab;  no  perdió
ritmo
El mexicano Abraham Ancer inició con gran ritmo el primer
torneo oficial del PGA Tour tras la pausa por la pandemia.

El tamaulipeco abrió el Charles Schwab Challenge, de Fort
Worth, Texas, con una jornada de seis bajo par, producto de 64
impactos.

Se ubica a un golpe de los líderes, el inglés Justin Rose y el
estadunidense Harold Varner (ambos con 63, -7) y está empatado
con otros cuatro golfistas: el venezolano Jhonattan Vegas y
los estadunidenses Justin Thomas y Collin Morikawa.
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Ancer  logró  siete  birdies  en  el  Colonial  Country  Club  y
cometió un solo bogey, en el hoyo 2, de par 4.

El Charles Schwab Challenge representa el regreso de la máxima
gira del golf mundial tras la pandemia, pero no se permitió
acceso  al  público  y  todos  los  golfistas  se  sometieron  a
pruebas de covid-19 previo al inicio del certamen. Además, se
guardan protocolos estrictos de seguridad sanitaria.

HOMENAJE A FLOYD

El  PGA  Tour  retomó  la  competición  en  el  Charles  Schwab
Challenge  con  un  homenaje  a  George  Floyd,  el  hombre
afroamericano cuya muerte el mes pasado a manos de la policía
desató una ola de protestas.

A las 8:46 horas locales, hora que simboliza los ocho minutos
y 46 segundos que Floyd fue asfixiado por un agente blanco,
las actividades se detuvieron en el Colonial Country Club para
guardar un minuto de silencio.

Tres sonidos de bocina dieron paso al minuto de silencio,
seguido por los golfistas que ya se encontraban en el campo,
los caddies y empleados.

El homenaje se repetirá cada jornada en el mismo horario hasta



el domingo.

Su futuro ante la pandemia
A pesar de los momentos difíciles que se han presentado este
año para el mundo del deporte, algunos atletas jaliscienses
han  tomado  la  contingencia  sanitaria  como  una  etapa  de
aprendizaje en sus carreras profesionales, pues a pesar de que
la pausa obligada de sus entrenamientos fue difícil de aceptar
al inicio de la pandemia, durante la charla virtual de la
agencia So What Sports expresaron que este periodo les ha
servido para conocer aún más sus prioridades y valorar lo que
realmente es importante.

La corredora Paola Morán, la esgrimista Nataly Michel, la
velerista Elena Oetling, el clavadista Germán Sánchez y el
gimnasta Fabián de Luna fueron quienes participaron en la
charla y coincidieron en que la pandemia les ha traído un
nuevo estilo de vida, pues además de disfrutar a la familia y
de tener que entrenar en casa sin el equipo necesario, también
ha representado una pausa en sus vidas para prepararse desde
cero de cara a su meta de clasificar a los Juegos Olímpicos de
Tokio reprogramados para 2021.

Señalaron  que  el  inicio  de  la  contingencia  sanitaria  fue
frustrante y por momentos sintieron la presión del tiempo
encima, debido a la incertidumbre de no saber qué pasaría en
el futuro cercano; sin embargo, agregaron que la postergación
de la justa olímpica les cayó como un tanque de oxígeno y
sintieron  un  gran  alivio,  ya  que  dejaron  de  lado  la
preocupación por su rutina de entrenamientos y consideran que
es una pausa para mejorar mientras son motivados por sus seres
queridos.
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Si bien aún no tienen fechas confirmadas para preparar sus
siguientes competencias, indicaron que ya analizan el panorama
de sus posibles calendarios para integrarse con sus equipos de
entrenamiento en los próximos meses.

Paola Morán, corredora



“Yo creo que de lo más importante que he aprendido es valorar
lo que realmente importa”

Nataly Michel, esgrimista



“Yo lo vi como si me estuvieran dando tiempo para perfeccionar
mis movimientos y ser más fuerte en el combate”

Elena Oetling, velerista



“Mi meta sí son Juegos Olímpicos, pero mi objetivo atrás de
todo es encontrar mi mejor versión y lograr ser la mejor
Elena”

Germán Sánchez, clavadista



“No podemos vivir con incertidumbre todo el tiempo, yo me
estoy enfocando en metas que me hagan crecer como persona”

Fabián de Luna, gimnasta



“A veces como atletas no nos importan las cosas que puedan
pasar, siempre estás ahí tratando de dar lo mejor de ti”

El  regreso  será  de  alto
riesgo
Aunque se ha hecho oficial que la Liga MX estará de regreso
para el próximo 24 de julio, especialistas en temas de salud
consideran inviable que esto pueda suceder en tan poco tiempo.

Carlos Alonso Gómez, jefe del departamento de medicina del
Code  Jalisco,  fue  claro  al  señalar  que  mientras  sigan
apareciendo casos de jugadores positivos por COVID-19, será
complicado pensar en que se reanuden las actividades de un
circuito deportivo profesional.

“Sí, creo que sería totalmente inviable (arrancar la Liga en
julio),  porque  todos  los  días  estamos  viendo  que  salen
positivos los jugadores, entonces tendrían que estar todos
negativos y a partir de ahí durar de ocho a 12 semanas como
preparación. Mientras no se controlen los contagios no se
puede realizar un deporte masivo.

“Tendríamos que pensarlo muy bien para que no haya contagios,
y una vez que todos los clubes estén limpios, ahora sí sumarle
unas  ocho  o  12  semanas  para  el  acondicionamiento  y
entrenamiento que prevenga lesiones, esto para que no sea
contraproducente un posible regreso, evitar que alguien se
rompa un tendón o un ligamento, porque esto lo llevaría a
perderse toda la temporada”, explicó.

En el caso de los portadores asintomáticos, los cuales son
mayoría entre los jugadores que dieron positivo en la Liga MX,
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Carlos Alonso Gómez hizo énfasis en que las medidas cautelares
con estos futbolistas no pueden tomarse a la ligera, ya que
deben realizar su cuarentena en forma y evitar ejercicios
exhaustivos para no llegar a presentar síntomas.

“Mientras sean portadores y esté activa la enfermedad tú los
debes de tener en cuarentena, porque si bajan sus defensas en
un  entrenamiento  exhaustivo,  pueden  comenzar  a  presentar
sintomatología,  entonces  los  tienes  que  dejar  descansar  y
comenzar  a  entrenarlos  hasta  que  termine  su  cuarentena.
Además,  cada  Estado  del  país  lleva  una  curva  diferente
(…)entonces los clubes que están en lugares donde hay menos
contagios podrían sacar ventaja, no sería parejo desde ese
punto de vista”, finalizó.

Liga MX, de las más contagiadas

La Liga MX es una de las competiciones de futbol profesional
con más casos en todo el mundo, pues entre el torneo varonil,
el  femenil,  directivos  y  el  ahora  extinto  Ascenso  MX,  el
balompié nacional ha registrado poco más de 30 casos en las
últimas semanas.

Fue  apenas  el  miércoles  pasado  cuando  Tigres  y  Rayados
anunciaron  casos  positivos  de  COVID-19  en  sus  plantillas.
Tigres no reveló el nombre de su jugador contagiado, mientras
que por Rayados fue Rogelio Funes Mori quien dio a conocer su
situación.

Hasta la fecha, el club Santos Laguna ha sido el que más
contagios ha registrado, ya que 15 de sus futbolistas han dado
positivo a COVID-19.

Los contagiados en el futbol mexicano

• 15 futbolistas de Santos Laguna: todos asintomáticos, uno de
ellos Jonathan Orozco

• Un futbolista del Tampico Madero: César Bernal, asintomático



• Un directivo del Atlético de San Luis: el presidente Alberto
Marrero, recuperado

• Un directivo de la Liga MX: Enrique Bonilla, recuperado

• Un futbolista de Chivas: asintomático

• Una futbolista de Pumas femenil

• Un futbolista de Pumas varonil

• Siete futbolistas del León

• Siete futbolistas del Toluca

• Un futbolista de Rayados: Rogelio Funes Mori

• Un futbolista de Necaxa

*Cifras emitidas por la Liga MX y los clubes hasta el 11 de
junio

Inter de Miami y Orlando City
jugarán primer partido de la
MLS
El torneo que organizará la liga de fútbol estadounidense
(MLS) en Disney World (Florida) desde el 8 de julio, que
pondrá  fin  al  parón  por  el  coronavirus,  arrancará  con  un
choque  entre  el  Orlando  City  y  el  Inter  Miami,  la  nueva
franquicia copropiedad de David Beckham.

El sorteo del torneo ‘MLS is back’ (La MLS ha vuelto) se
celebra la tarde del jueves pero poco antes la liga adelantó,
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a través de un comunicado, que los dos equipos de Florida
disputarán el duelo inaugural.

Las dos franquicias están integradas en el Grupo A, del cual
Orlando City es cabeza de serie por ser el equipo anfitrión.

En esta escuadra milita el portugués Nani, exdelantero del
Manchester United, mientras que el Inter Miami, franquicia
debutante  esta  temporada,  está  liderado  por  el  mexicano
Rodolfo Pizarro.

El torneo se desarrollará hasta el 11 de agosto en el complejo
deportivo del parque de atracciones de Disney World, a las
afueras de Orlando, una extensa área de más de 90 hectáreas
con  numerosas  canchas,  hoteles  y  servicios  que  también
hospedará desde finales de julio el cierre de la temporada de
la NBA.

El formato del torneo es similar al de la Copa del Mundo, con
una fase de grupos en la que los 26 equipos se dividirán en
seis llaves. Las dos mejores franquicias de cada grupo y las
cuatro  mejores  que  ocupen  el  tercer  puesto  pasarán  a  los
octavos de final, que comenzarán el 25 de julio.

Los  partidos  de  la  fase  de  grupos  contarán  para  la
clasificación de la temporada regular de la MLS, suspendida
desde el 12 de marzo a causa de la pandemia de coronavirus
tras solo dos jornadas disputadas.

Tras el torneo, cuyo ganador recibirá un boleto para la Liga
de  Campeones  de  Concacaf  2021,  la  MLS  espera  reanudar  la
temporada regular de vuelta en sus estadios con un calendario
que será reducido por el parón.



Djokovic  celebra  regreso  de
aficionados;  ‘pueden
criticarnos’
El número uno del mundo del tenis, Novak Djokovic, se mostró
ansioso por volver a la acción frente a sus seguidores en el
torneo benéfico en Belgrado este fin de semana.

La primera etapa del Adria Tour -organizado por el serbio- se
lleva a cabo en su complejo de tenis junto al río Danubio, con
la llegada para el evento del alemán Alexander Zverev, el
austriaco Dominic Thiem y el búlgaro Grigor Dimitrov.

Los seguidores podrán asistir pese a la pandemia de covid-19
después de que el gobierno levantó su prohibición de reuniones
públicas al aire libre.
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“Tenemos diferentes circunstancias y medidas (frente a otros
países), por lo que es muy difícil pensar en los estándares
internacionales (con respecto a la pandemia)”, dijo Djokovic.

“Hemos tenido mejores números en comparación con otros países.
Por supuesto, se han perdido vidas y eso es horrible de ver,
en la región y en todo el mundo. Pero la vida continúa y
nosotros, como atletas, esperamos competir”, agregó.

Serbia, con 12 mil 175 casos registrados de covid-19 y 252
muertes, ha levantado la prohibición de reuniones públicas al
aire libre. Unos 25 mil aficionados asistieron al derbi de
futbol de Belgrado el miércoles.

También  pueden  criticarnos  y  decir  que  esto  puede  ser
peligroso, pero no depende de mí hacer lo que está bien o mal
con respecto a la salud. Estamos haciendo lo que el Gobierno
serbio nos dice y esperamos que pronto volvamos al tour a
nivel colectivo”.

Djokovic dijo la semana pasada que los protocolos de seguridad
propuestos en el Abierto de Estados Unidos, programado para
comenzar  el  31  de  agosto,  eran  tan  extremos  que  sería
imposible  participar  y  el  número  siete  del  mundo  Zverev
respaldó sus preocupaciones desde Hamburgo.

“Todos quieren competir en un Grand Slam si es posible, pero
con las circunstancias ahora será muy difícil”, dijo Zverev.
“Tendrías que quedarte en el aeropuerto JFK en cuarentena
durante dos semanas y eso significa venir con dos semanas de
anticipación ya que no podrás jugar de inmediato. Tampoco se
te permite ir a ningún lado excepto al estadio y al hotel”.

“Sin  espectadores,  sin  vestidores  en  el  lugar,  duchas  o
comida. Sólo se nos permite llevar a una persona con nosotros.
Mi opinión es que no muchos jugadores se sentirían cómodos en
ese ambiente”.



Benjamín  Galindo  abandona
terapia intensiva e inicia su
rehabilitación
Benjamín Galindo demostró que fuera de la cancha también es un
guerrero. El exjugador mexicano continúa con su recuperación
luego del derrame cerebral que sufrió el pasado 28 de mayo,
luego de tener complicaciones una noche antes.

Las buenas noticias llegaron desde el momento en que se dio a
conocer que El Maestro despertó del coma y logró reconocer a
sus familiares. Horas más tarde, se informó que su siguiente
paso  importante  fue  abandonar  terapia  intensiva  para  ser
trasladado a un cuarto de hospital de Guadajalara.

El multicampeón del futbol mexicano estuvo casi 15 días en
terapia.  Lo  bueno  es  que  su  mejoría  llegó  rápido.  En  el
momento en que despertó pudo respirar sin problemas y en los
días posteriores lo hizo sin ninguna ayuda, por eso dejó el
área de servicios especiales, así lo informó gente cercana a
la familia del exfutbolista.

Benjamín Galindo reconoció a más personas allegadas a él y
cuenta con un movimiento corporal óptimo, por ello el médico,
Alejandro  Fonseca,  decidió  pasarlo  a  una  habitación  para
empezar con los trabajos de rehabilitación.

Seguimos  recibiendo  buenas  noticias  sobre  la  salud  del
Maestro @bgalindo58 ha salido de terapia intensiva, ya lo
pasaron a piso y va muy bien con su recuperación!!! ���

— Karina Herrera � (@chapis_herrera) June 10, 2020

https://sanluismatch.com.mx/benjamin-galindo-abandona-terapia-intensiva-e-inicia-su-rehabilitacion/
https://sanluismatch.com.mx/benjamin-galindo-abandona-terapia-intensiva-e-inicia-su-rehabilitacion/
https://sanluismatch.com.mx/benjamin-galindo-abandona-terapia-intensiva-e-inicia-su-rehabilitacion/
https://twitter.com/bgalindo58?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/chapis_herrera/status/1270839570624544768?ref_src=twsrc%5Etfw


El  Maestro  se  encuentra  totalmente  despierto  y  su  único
problema ahora es que al momento de querer articular palabras
le cuesta bastante y hace mucho esfuerzo para comunicarse de
forma clara.

Con la rehabilitación se busca que el mundialista con México
en 1994 quedé con los menos daños posibles. Seguramente su
familia seguirá al pendiente de la evolución del histórico
jugador mexicano y todos los pormenores los dará a conocer a
la prensa.

Cerca  el  regreso  a  los
entrenamientos  del  Atlético
de San Luis
Por la tarde del viernes 12 se conocerá el color del semáforo
que prevalecerá en la entidad para la próxima semana, lo que
marcará el retorno a los entrenamientos del Atlético de San
Luis, tanto en varonil como femenil, luego de conocerse que el
torneo Apertura 2020 arranca de manera oficial el 24 de julio.

El retorno a la actividad del equipo potosino se dará siempre
y cuando las autoridades de salud den el visto bueno, pues
recordemos que la entidad esta en semáforo rojo y en estos
últimos días el número de contagios ha ido a la alza, toda vez
que San Luis Potosí está en la cresta de la pandemia con un
considerable incremento diario de casos de coronavirus.

La encargada de comunicación del club, Paulina López, informó
que en los próximos días, quizás esta misma semana, se de a
conocer un comunicado donde informen el día que regresa el
equipo a las prácticas, aunque antes deberán hacerse nuevas
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pruebas de detección de Covid-19 a todo el plantel, tal como
lo estipula la Liga MX.

Así mismo los entrenamientos no serán con todo el grupo, sino
escalonados, pues no están permitidas las aglomeraciones.

En cuanto al torneo Apertura 2020, Enrique Bonilla, presidente
de la Liga MX, anunció que en la rama varonil habrá repechaje,
previo a la liguilla, participando los equipos que se ubiquen
en la clasificación general del 5 al 12, a un solo partido, y
los cuatro primeros de la tabla avanzan directo a cuartos de
final.

De la rama femenil, no hay repechaje y cada equipo deberá
cumplir con una regla de menor, parecida a la que existe ya en
la varonil.

Ulises Cardona se despide de
Atlas
En días pasados se señaló que Atlas y Tigres preparaban un
intercambio de jugadores para el próximo torneo Apertura 2020,
pero esto no ha sido confirmado hasta el momento. Sin embargo,
uno de los futbolistas que se mencionaban en los rumores era
el juvenil de los Zorros, Ulises Cardona, quien a través de su
cuenta de Instagram se despidió del equipo.

https://www.instagram.com/p/CBRxLV4ns9U/?utm_source=ig_embed
”Quiero agradecerle a @atlasfc por haberme dado la oportunidad
de hacer mi sueño realidad fue un placer portar estos colores
cada  minuto  jugado  lo  hice  a  muerte  y  agradecerle  a  los
entrenadores jugadores y todos los que forman Atlas y sobre
todo a la afición que siempre me apoyó no hay palabras de
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agradecimiento el sueño continúa y todo el éxito del mundo”,
escribió el mediocampista junto a una fotografía en la que
aparece  con  el  uniforme  rojinegro,  aunque  no  menciona  al
equipo en el cual militaría el próximo torneo.

Según  se  ha  dicho,  en  la  operación  estaría  implicada  la
llegada  al  conjunto  tapatío  del  colombiano  Jeison  Lucumí,
jugador que es propiedad de Tigres pero que estuvo a préstamo
con los Gallos de Querétaro, sin que hasta el momento haya
algo oficial.


